

U-14 - Gruppe A - Herbstsaison 2015



U-14 Team: Bauer David, Bertl Annalena, Binder Markus (GK), Brandstetter Felix, Breitegger Marcel, Eder Lukas, Moser Marius, Münch Konstantin, Nestaval Thomas, Pumsenberger Max, Schider Felix, Schleindl Sebastian, Söllei Philipp, Strasser Michael, Thalmayr Dominic (K), Übertsroider Johannes, Wagner Bernhard, Weiß Maximilian, Wengler Fabian, Zach Andreas

Trainings- u. Spielbeteiligung mit den Ergebnissen der Meisterschaftsspiele:

Nachname	Vorname	Beteiligung in Prozent
Bauer	David	51%
Bertl	Annalena	72%
Binder	Markus (GK I)	81%
Brandstetter	Felix	91%
Breitegger	Marcel	60%
Eder	Lukas	100%
Moser	Marius	70%
Münch	Konstantin	54%
Nestaval	Thomas	65%
Pumsenberger	Max	70%
Schider	Felix (GK II)	91%
Schleindl	Sebastian	95%
Söllei	Philipp	53%
Strasser	Michael	98%
Thalmayr (K)	Dominic	86%
Übertsroider	Johannes	81%
Wagner	Bernhard	81%
Weiß	Maximilian	91%
Wengler	Fabian	95%
Zach	Andreas	95%

Datum	Spielpaarung	Ergebnis
Sa, 12.09., 10:00	SV Nußdorf/H. : ASK_PSV Salzburg	2:3 (1:3)
Sa, 19.09., 11:30	SG Flachgau Nord : SV Nußdorf/H.	4:1 (1:0)
Mi, 23.09., 18:30	ASV Salzburg B : SV Nußdorf/H.	1:6 (0:4)
Sa, 26.09., 10:00	SV Nußdorf/H. : SV Wals-Grünau B	2:4 (1:1)
Mi, 30.09., 17:30	SV Nußdorf/H. : SG Bürmoos/L`hausen	0:7 (0:5)
Sa, 03.10., 10:30	1. Oberndorfer SK : SV Nußdorf/H.	1:3 (1:1)
Sa, 10.10., 10:00	SV Nußdorf/H. : SV Anthering	7:1 (3:0)
Sa, 17.10., 13:30	Lieferinger SV : SV Nußdorf/H.	4:1 (2:0)
Do, 22.10., 18:30	SV Nußdorf/H. : USK Gneis	0:5 (0:1)
Sa, 31.10., 10:00	SV Nußdorf/H. : USC Eugendorf B	3:6 (0:5)
Di, 03.11., 18:30	FC Bergheim : SV Nußdorf/H.	2:3 (1:2)

Mit einem Torverhältnis von 28:38 (-10 Toren) und 12 Punkten nach 11 Meisterschaftsspielen beenden wir aktuell mit einem Platz in der Tabellenmitte die Meisterschaft.

Unsere Torschützen:

Anzahl	Spielername
12 Tore	Bernhard Wagner
7 Tore	Felix Brandstetter
3 Tore	Johannes Übertsroider
2 Tore	Thomas Nestaval
1 Tor	Max Pumsenberger, Felix Schider, Maximilian Weiß



SV NUSSDORF

SEIT 1970



U-14 – Gruppe A - Herbstsaison 2015

Wir machen nur eine kurze Pause vom runden Leder und starten wieder Mitte November mit dem Training, das wir über die Wintermonate sehr vielfältig gestalten möchten. Neben der Skigymnastik wollen wir zusätzlich zum Fußballtraining nach Burghausen Schwimmen gehen, das ein oder andere Hallenturnier spielen und Freundschaftsspiele, ebenfalls in der Halle, austragen. So lange es das Wetter jedoch erlaubt trainieren wir am Sportplatz „im Freien“, Details dazu wie immer über unsere WhatsApp Gruppe!

Die nächsten Termine 2015:

Trainingsstart	Di.	17.11.2015	17.00 Uhr bis 19.00 Uhr Sportplatz / VS-Halle
6. H.S. Nachwuchscup	Fr.	27.11.2015	16.00 Uhr bis 20.00 Uhr Stadthalle in Oberndorf
Schwimmen*	Do.	17.12.2015	17.00 Uhr bis 21.00 Uhr Badewelt in Burghausen

* Hier werden wir von Florian Rausch unterstützt!

Kurzer Saisonrückblick:

Für Roland und mich war es eine arbeitsintensive und interessante Saison. Wir haben beim Trainingslager in Abtenau gemeinsam mit dem Team Saisonziele definiert und diese auf einem Flip-Chart-Blatt zusammengeschrieben. Am wichtigsten war dem Team jedoch das jede/jeder der ins Training geht auch zu Einsätzen in der Meisterschaft kommt um „Matchen, Spielen“ zu können, das ist immer noch das lässigste ☺!

Den größten Schritt den das Team im Laufe der Saison gemacht hat, ist das die neuen Spielpositionen, die fast jeder zugeteilt bekommen hat, langsam erfolgreich umgesetzt werden, auch wenn es noch nicht über die gesamte Spieldistanz reicht, spielt das Team schon sehr diszipliniert!

Wir haben Verteidiger zu Stürmer gemacht, Mittelfeldspieler zu Verteidiger, und umgekehrt, und so versucht für jede/jeden den passenden Platz am Spielfeld zu erarbeiten.

Ein großes Lob möchten wir zum Schluss noch an das gesamte Team richten, für die gute Stimmung in der Mannschaft, und natürlich auch das sehr engagiert trainiert wurde, die durchschnittliche Trainingsbeteiligung von mehr als 80% zeichnet Euch wirklich aus, nur weiter so!



FC Bergheim : SVN am 03.11.2015



Wir möchten uns auch nochmals bei den Verantwortlichen, allen Sponsoren und den vielen Helfern die unser Team tatkräftig unterstützt haben recht herzlich bedanken. Das Team ist mit Spaß bei der Sache und wir freuen uns alle auf die kommenden Monate und die anschließende Frühjahrsaison.

Für das entgegengebrachte Vertrauen und die Wertschätzung - Recht herzlichen Dank!

U-14 Trainerteam

Roland Brandstetter & Eduard Weiß